

昭和小学校だより

第22号
R3.3.25(塩田)



卒業おめでとう ～7人の絆を大切に～



6年生7名が門出の日を迎えました。手漉きの卒業証書を受け取り、中学生になってからの目標、家の人への感謝の言葉を述べました。

式辞では「一生懸命はかっこいい」という言葉を贈りました。これから先、できない自分に出会ったり、できないことを隠したくなったりすることがあるかもしれません。そんな時、この言葉を思い出してくれたら嬉しく思います。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、今年度も地域の皆様においでいただくことはできませんでしたが、昭和まちづくり協議会から卒業生一人一人に素敵な花束をいただきました。

卒業生の進む道に光が満ちあふれることを願っています。



【2015年4月 7人で入学 ↑ 並び順は逆になってます】

おめでとう! 4年生 2分の1成人式

3月18日(木)に4年PTA行事の一環として2分の1成人式が行われました。

当日は3年生9名が心を込めて教室を飾り付け、保護者の方も皆さんおいでになり、温かい雰囲気に包まれました。

4年生8名は自分の夢や感謝の気持ちを語り、保護者の方からは写真のプレゼントがありました。

3年生からは似顔絵の披露もあり、3・4年生全員でダンスをして楽しみました。

成人式までの10年も元気に過ごし、自分の力を伸ばして行って下さい。

【同級の3年生も心をこめてお祝い →】



アンドレア先生が描いてくださった私の似顔絵です。ねずみ年なのでねずみの絵。そして、ねずみ年なので定年を迎えます。2年間、学校便りのご愛読もありがとうございました。

